



RIPE

Red
Iberoamericana de
Prensa Económica

EDITOR:

Octavio
Amador

COEDITORA:

Karina
Hernández



empresas
@eleconomista.mx

eleconomista.mx

COEDITOR GRÁFICO:

Oscar Alcaraz

Moody's refirió que un entorno político cada vez más polarizado y fracturado ha socavado la eficacia de la formulación de políticas, lo que ha llevado a un deterioro progresivo de la fortaleza institucional del Perú.



La política fiscal es lo más sólido que tenemos junto a nuestras Reservas Internacionales Netas. Esa es nuestra solidez”.

**Pedro
Francke,**

MINISTRO DE ECONOMÍA

DE PERÚ

País registra su primer rebaja en 20 años

Gobierno peruano confía en recuperar pronto calificación crediticia de Moody's

• La calificación crediticia de los bonos soberanos que realiza la agencia ya no es A3, sino que ahora es Baa1, con perspectiva estable; el país se encuentra a tres escalones de perder el grado de inversión



Gestión/Perú

El ministro de Economía de Perú, Pedro Francke, dijo el jueves que espera que el país recupere en el corto plazo la calificación crediticia de “A3” por parte de Moody's, que rebajó en la víspera la nota a “Baa1”.

“Hemos recibido ayer miércoles la noticia de la agencia Moody's que nos ha rebajado un poco la calificación (crediticia). Nosotros todavía estamos bien sólidos en los países con grado de inversión, lo que es esencial para obtener financiamiento fácil”, explicó durante su presentación pública a legisladores sobre las propuestas presupuestarias del gobierno para el 2022. Consideró que la decisión de Moody's no implica que estemos cerca a perder el grado de inversión “para nada”. “La política fiscal es lo más sólido que tenemos junto a nuestras Reservas Internacionales Netas. Esa es nuestra solidez y por eso es que nuestra política económica apunta a mantener eso”.

“Casi todo los países de América Latina han sufrido una reducción de su calificación crediticia”, anotó.

Ante ello consideró que guarda la esperanza de que en “poco tiempo” se pueda recuperar. “Hemos recibido esta noticia que no es buena, pero nos mantiene en perspectiva estable. Pensamos que podemos mantener el nivel que tenemos y –ojalá– en poco tiempo recuperarlo”, dijo ante el Congreso.

“Si hay un poco más de peso del pago de la deuda: nos hemos endeudado y por lo tanto hay más pago de intereses, lo que nos ajusta el espacio fiscal, nos corta la posibilidad de gastar en otras cosas porque tenemos que pagar los intereses de la deuda”, subrayó.

Añadió que la recaudación tributaria y el nivel de gasto “es muy bajo” en relación a otros países de América Latina.

El miércoles por la tarde se informó que la calificación crediticia de los bonos soberanos del Perú que realiza la agencia Moody's Investors Service ya no es A3, sino que ahora es Baa1, con perspectiva estable.

Esta es la primera rebaja que tiene el país en 20 años, desde las primeras calificaciones que recibió en el año 1999, para las deudas en moneda extranjera y siete años después de las emisiones en moneda local.

La rebaja en las calificaciones son para las deudas soberanas a largo plazo en moneda local y extranjera del gobierno y la calificación del programa de bonos / certificados de depósito en moneda local.

¿Qué significa Baa1?, que el Perú tiene la capacidad adecuada para cumplir las obligaciones financieras, pero posee condiciones económicas adversas que pueden debilitar su capacidad para cumplir sus pagos. Con esta calificación el Perú se mantiene en grado de inversión, pero a tres escalones de perderlo.